



ATELIER D'ARCHITECTURE JACQUES BUGNA

chalet «Hautes-Hombes»

Vercorin - Valais

maître d'ouvrage
privé

architecte d'origine
Arthur Bugna

architecte
atelier d'architecture
Jacques Bugna SA

programme
rénovation lourde
et transformation intérieure

surface brute de plancher
m² 210

volume SIA
m³ 910

coût total
confidentiel

conception d'origine
1960

réalisation
2012 - 2013

publications
Votre Chalet 1966
Architecture de votre région 2014



Le chalet «Hautes-Hombes» est situé au sommet du mont de Vercorin, en limite de la zone forestière, avec une vue imprenable sur la vallée du Rhône. Suite à un important dégât d'eau survenu en 2009, une rénovation lourde s'est imposée. L'architecte s'est efforcé de retrouver l'image d'origine aussi bien dans le choix des matériaux que dans les teintes concernant l'aspect extérieur du chalet. La seule touche nouvelle consista à créer une ouverture horizontale sur le plan de la cuisine, laissant ainsi pénétrer la lumière du matin dans les pièces à vivre.

Bien que le bâtiment ait été isolé selon les normes du jour, tout a été entrepris pour que les proportions du chalet ne soient pas modifiées. Pour ce qui est de l'intérieur, l'architecte a pris un peu plus de liberté. La principale modification typologique fut d'ouvrir la cuisine sur la salle à manger et le séjour. Tous les intérieurs sont lambrissés, et les portes et les armoires sont conçues de façon à se fondre avec les parois, créant ainsi un effet de boîte. Il s'agit d'une rénovation fidèle à l'ouvrage d'origine, tout en modernisant l'intérieur pour le rendre le chalet plus convivial et plus confortable.

